

# JIS.CO.ID

## Tingkatkan Ketaqwaan Personel Polres Bondowoso Laksanakan Gerakan Suber

Achmad Sarjono - [BONDOWOSO.JIS.CO.ID](https://BONDOWOSO.JIS.CO.ID)

Nov 25, 2022 - 11:09



BONDOWOSO - Kegiatan "Gerakan Shalat Subuh Berjama`ah" (Suber) yang merupakan program Kapolres Bondowoso AKBP. Wimboko S.I.K terus digalakan.



Senada dengan 8 program Commenderwish Kapolda Jatim, Irjen Pol Toni Harmanto, gerakan Sholat Subuh Berjama'ah ini kata Kapolres Bondowoso bertujuan untuk meningkatkan ketaqwaan anggota terhadap Tuhan YME .

"Untuk peningkatkan ketaqwaan terhadap Tuhan YME guna mewujudkan SDM unggul, kami lakukan Sholat Subuh Berjama`ah,"ungkap AKBP Wimboko usai sholat di Masjid Al Fajri Polres Bondowoso, Jumat (25/11).

Gerakan Shalat Subuh Berjama` ah yang di program kan Kapolres Bondowoso pada hari ini menghadirkan Habib Abdilah Alhadar sebagai penceramah.

Kegiatan Shalat Subuh Berjama` ah, selain untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, kegiatan ini juga untuk lebih mempererat silaturrahi sesama anggota Polri, ASN dan masyarakat.

Turut hadir dalam kegiatan rutin tiap Jumat ini para PJU Polres Bondowoso, seluruh anggota Polri dan ASN polres Bondowoso dan masyarakat sekitar.

Kapolres Bondowoso dalam sambutannya mengajak kepada seluruh personil Polri maupun ASN agar selalu menjalankan ajaran agama dengan benar dan tidak meninggalkan sholat lima waktu.

"Karena dengan kita disiplin dalam menjalankan ibadah sholat dan menjalankan ajaran agama kita akan menjadi jiwa - jiwa dan orang - orang yang disiplin pula dalam bekerja serta menjadi ikhlas dan tulus dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya sesuai dengan porsinya masing - masing" ujar AKBP Wimboko.

Dengan gerakan Subuh berjama'ah oleh seluruh personil Polri dan ASN ini akan

lebih meningkatkan keimanan dan ketakwaan anggota dalam menjalankan tugas melayani, melindungi, mengayomi masyarakat dengan penuh keikhlasan dan ketulusan dan akan menjadikan Polri yang semakin di cintai oleh masyarakat.

Dalam Tausyiahnya, Habib Abdilah Alhadar menyebutkan tentang sholat lima waktu dan pernikahan, yakni senantiasa meningkatkan ketakwaan kepada Allah SWT dan senantiasa bersholawa rxt kepada baginda Rosulullah.

"Kita sebagai Kholifah sunnatullah di bumi harus menjaga alam semesta dunia ini dengan baik agar ada hubungan balik alam juga memberikan nilai-nilai manfaat kepada kita dimana dalam Al-Qur'an Allah menjelaskan dalam QS Alahzab.," ujar Habib Abdilah.

Ia menambahkan Alloh menciptakan benda mati seperti gunung, tanah batu untuk memberikan manfaat atau berkhidmad kepada mahluk hidup hewan dan tumbuh tumbuhan, dan hewan dan tumbuhan memberikan manfaat kepada Manusia dan manusia harus bersyukur dan bertaqwa kepada Allah.

"Bahwa semua kerusakan di muka bumi ini akibat ulah manusia dan Allah maha mengetahui dan maha pemaaf Allah maha kasih sayang dengan memberikan peringatan kepada hambanya yang lalai agar kembali kepada Allah dan melihat tanda-tanda kebesaran nya," tambahnya.

Masih tutur Habib Abdilah, Sholat merupakan tiang agama kalau tiangnya roboh maka tidak ada sisi baik tuhan aja tidak ditaati apalagi aturan lainnya bahkan perintah kepemimpinan pasti dilabaikan.

"Perbaiki hubungan dengan Allah maka dampaknya akan Istiqomah dan rajin karena tidak diawasi pimpinan kerja merasa sudah di awasi Allah SWT dengan sendirinya pasti Tidak akan melanggar ketentuan peraturan dan ikhlas dalam bekerja," tutup Habib Abdilah.